
美食酒水服务
平台 服务

您

为

《信阳晚报》美食版服务平台已开启，以后的日
子里，让我们携手为信阳餐饮行业的发展和饮食文
化的传播作出贡献。

如果您是饭店、餐馆或酒企的老板，您想推介
您的企业和产品，我们的平台为您服务；

如果您是个有品位的吃货，您想分享您吃的经
历和经验，我们的平台为您开放；

如果您是消费者，您想吐槽您在吃饭、住店时
遇到的糟心事，我们随时等候您的来电。

服务热线：

13837664028 0376

—

6207101

新闻热线：

13939759544

食品安全投诉热线：

12331
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8

月
4

日上午，信阳市文明餐桌行动联席会议办公室组织召
开了“文明餐桌”行动业务培训会。会议就如何开展“文明餐桌”创
建工作进行了专业业务培训，并要求各责任单位吃透精神，真抓
实干，提高标准，加强沟通，积极推动“文明餐桌”的创建。 图为培
训现场。 本报记者张方志摄

信阳记忆点滴珍惜

乌龙特曲新品正式上市

信阳消息（记者张方志）

7

月
28

日， 河南五谷春酒
业股份有限公司“乌龙特曲
新品上市会暨财富论坛”在
淮滨县隆重举行，这标志着
乌龙特曲新品正式上市。

乌龙特曲产品上市于
20

世
纪

90

年代， 作为畅销信阳
地区

20

多年的一款单品，

深受信阳消费者的喜爱，承
载着信阳人几代人的美好
记忆。 杨帆启航的“五谷春
酒业” 自去年

8

月份起，基
于对中原消费习性、商品流
通渠道和区域市场特色的
研究，依托五粮液集团强大
的技术研发平台，重磅推出
全新升级换代产品———乌
龙特曲珍品、藏品系列！

乌龙特曲珍品、藏品系
列新品，其每一瓶酒都直接
源于四川宜宾五粮液原装
优质基酒， 在河南五谷春
酒业倾情勾调灌装而成，

统一原酒、统一包材、统一
工艺、统一标准，五粮品质
始终如一！

2012

年开始， 白酒行
业整体从上行通道转向下
行通道， 宏观经济正处于
转型期， 由供给过剩到需
求驱动的转型过程中，白
酒消费将向民酒、 大众酒
转变， 而消费者以“性价
比”为评价标准，口感需求
更强调舒适健康。 因此，五
粮液依托历史面向未来，

发挥强大的技术研发势力

和中原地区庞大的白酒消
费市场， 此次乌龙特曲新
品上市，实属顺势而为、必
将引爆潮流。

乌龙特曲系列产品的
上市，标志着五粮液“走出
去” 战略迈出了更加巩固
的一步， 更是河南五谷春
酒业股份有限公司发展史
上的一件大事。 相信在五
粮液集团、五谷春酒业、信
阳、淮滨市县两级政府、北
京和君咨询集团多方的共
同努力下， 五谷春酒业的
未来将更加辉煌， 同时更
将带动相关产业的形成，

加速地方经济的发展，而
五谷春酒业也必将成为信
阳名片，中原骄傲。

让老宾馆焕发出青春迷人的光彩
———记信阳市劳动模范、光山县司马光宾馆总经理徐涛

光山县司马光宾馆是财政局下辖
的政府接待型饭店，政府接待型饭店难
管理、提效难。究其原因，难就难在很难

打破的“体制”上。由于处在“体制”的大
环境中，许多见怪不怪的“观念”阻碍了
“创新”的步履，从而导致了有章不循，

服务质量下降、经营滑坡。 如何纠正和
减少这些弊端呢？这也正是信阳市劳动

模范、光山县司马光宾馆总经理徐涛所
面临的新问题。

转变观念，增强市场意识。 要改变
现有员工的思想观念，就需要学习。徐
涛从郑州请来了老师，给大家上课，要
求领班以上人员全部参加。 不仅自己
带头学，而且还经常与大家一起探讨。

每周四的晚上， 是宾馆管理人员雷打
不动的学习时间。 通过学习使大家认
识到不足，饭店的产品就是服务，只有
明确市场意识、服务意识，才能迎来宾
客，才能端牢自己的晚碗。为保证饮食
质量，他整天待在餐厅，与服务人员一
起调整布局，研究菜品。听到哪里有比
较受人欢迎的菜肴， 徐涛就马上带着
厨师们一齐去品尝；有了可比性，厨师
们也琢磨开了，对菜肴的色、香、味等
进行一一的探究。在服务上碰到问题，

就叫人立即整理出来， 编辑成员工服
务手册，针对出现的问题，提出解决方
案。经过一系列有的放矢的整改，司马
光宾馆的餐饮渐渐地便有了一个良好
的口碑。

完善制度，注重管理，提升服务。从

完善宾馆规章制度入手，以加强员工专
业培训和营业推广为突破口，把专业培
训形成工作制度；每周召开部门主管行
政和业务沟通会议；每月召开一次宾馆
营销计划讨论会议、一次宾馆各级管理
人员大会、授三课时的部门及宾馆培训
课程、举行一次员工生日聚集、开展一
次评选优秀员工及礼仪大使活动等。徐
涛在管理上强调三个字，就是“严、细、

实”。他根据各部门的工作特点，分别制
订了目标考核指标，实行绩效挂钩。 在
财务管理上狠下功夫，要求财务部严格
制订好经营预算表，按目标进行成本核
算与工资奖金（奖罚）兑现。在资金使用
上，坚持厉行节约的原则，将一个铜板
分作两个用，采购项目物资亲自货比

3

家，做到既要节约成本，又要确保质量，

把投资金额压到最低限度。通过切实的
管理实践，司马光宾馆的整体管理水平
得到了有效的提升，员工面貌也随之焕
然一新。

经过徐涛和员工艰苦努力，光山县
司马光宾馆成为全县第一家三星级老
宾馆，正焕发出青春迷人的光彩……

徐涛正在指导服务员做好接待礼仪工作

谢万柏


